

Le efectuaron transacciones

Marcel denuncia clonación de su tarjeta de crédito

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, fue víctima de la clonación de su tarjeta de crédito en territorio nacional, mientras él se encontraba durante una gira oficial por España.

Según información de 24 Horas, los desconocidos habrían alcanzado a realizar transacciones. Ante eso, la autoridad denunció al respectivo banco y se procedió al bloqueo del documento.

El ilícito ocurrió entre el 30 de junio y 3 de julio, fecha en la que el secretario de Estado viajó para asistir a la IV Conferencia Internacional de Financiamiento para el Desarrollo en la ciudad de Sevilla.

De acuerdo con la información proporcionada

por el gobierno, la finalidad de aquel viaje era -entre otros- abordar “el papel catalizador de las entidades cuasi-soberanas como bancos nacionales de desarrollo, gobiernos subnacionales e instituciones financieras públicas para movilizar la inversión alineada con el clima y los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) impulsados por la Organización de las Naciones Unidas (ONU)”.

Respecto del fraude, teniendo en cuenta que el titular de Hacienda actualmente se encuentra con licencia médica, durante esta jornada personal de Carabineros llegó a su vivienda para la toma de declaración.

